



Atelier : photothérapie



à l'attention de personnes concernées par le cancer

Préambule

La photothérapie n'est pas un shooting photo, la photo est une porte d'entrée. Elle invite à se lancer dans un processus d'acceptation et d'estime de soi. C'est une approche différente et thérapeutique puisqu'elle invite à une démarche où le corps est le point de départ vers une introspection et une reconnexion à soi.

L'objectif de cet atelier est de réapprivoiser son image, de se réconcilier avec son corps et de libérer la parole. Grâce à la force du groupe, elle va permettre de valoriser la diversité des corps et de se trouver beau/belle malgré la maladie !

Où :

Studio Photo Valérie Moulin, Route du Grand-St-Bernard 3,
1933 Sembrancher (proche de la gare ou possibilité de co-voiturage)

Nombre de participants :

Maximum 10 personnes

Date et horaires :

2 lundis : 24 novembre et 1^{er} décembre 2025 de 14h00 à 16h00

Coût du cours :

Participation de 10 francs par personne pour les 2 sessions

Renseignements :

Valérie Moulin, photo thérapeute au **079 286 87 73** ou
info@valeriemoulin.ch

Inscriptions :

LVCC au 027 322 99 74 ou info@lvcc.ch